



Communiqué de presse
vendredi, 19.08.2022

Des fous du guidon, dans votre commune !

Laisser sa chaise roulante et enfourcher un vélo sur plus de 300km, c'est le principe du Giro Suisse organisé par l'association suisse pour paraplégiques.

Date : Mercredi 24 août 2022
Départ : 11h00 Forum Fribourg
Arrivée : env. 15h00 à Bulle (Tennis, rue du Stade).

Dans le cadre du tour prévu cette année en Suisse romande, ce sont plus de 50 personnes qui prendront le départ au Forum Fribourg au guidon de leur vélo adapté, handbike ou vélo.

Cette étape Fribourg-Bulle est la 2^e du Giro Suisse qui se terminera samedi à Neuchâtel lors de la fête annuelle (Fête centrale) de l'Association suisse des paraplégiques.

Pour suivre le parcours de l'étape :
https://www.spv.ch/_/frontend/handler/document/42/3313/24082022_Schweizmobil_Etape%20_Fribourg-Bulle.pdf

Infos supplémentaires sous :
https://www.spv.ch/fr/que_faisons-nous/sport_suisse_en_fauteuil_roulant/sportpourtous/ giro_suisse/

Personne de contact
Chang-Ho Narinx
026 411 55 55
info@gby.ch

Annexe : photo « Les cyclistes prêts au départ lors du Giro 2021 » / auteur : Chang-Ho Narinx